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第 9７回朝霞の森運営委員会 議事録

202３年６月７日(水) 18時００分～19時30分

市役所 会議室502

出席 委員：大野、田谷、松永、冨永、兼本、宮川、野上、立園

市：渡辺、秋山、伊藤

１．報告事項について

①前回の会議からの主な経過について資料に沿って報告

②その他

利用者数報告に関連して、「バーベキュー利用者に炭を使いたい人がいるのでは。講習会で

ルールを徹底することで実現可能では。」との意見。ルール自体を十分に検討する必要がある。

ここは規則について議論する場ではないとの発言で終了。

２．議題

①資格喪失の件

事務局から説明。

今後、欠席者のフォローを徹底すること、同意。

②運営委員の名簿公開について

掲載事項の確認に対して返信のない委員に再度確認を取る。

会則、会の趣旨に加え、議事録も公開してはどうかとの意見。

議事内容の要約、次月の委員会で確認し、公開する。会議内の時間を取るのではとの懸念。

③寄贈バスケットゴール設置について

税務署側道路沿いエリアの立ち木にくくり付ける形で設置。

この形で使う中でどういう声が出てくるか拾い、１０月の朝霞の森会議につなげる。できれば

中学生の声を聞きたい。

④朝霞の森運営会議について

議題・上期の報告・新設バスケットゴールについての意見交換

広報、各学校に掲示を依頼。１中、３中のバスケットボール部に知らせたい。

この会議が決定の場となるよう、そのための進め方を奥村先生の進行でお願いしたいが、日

程の問題で今回は不可。
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⑤１１周年朝霞の森秋まつりについて

第１回実行委員会を１５日(土)か２９日(土)、中央公民館１０時～開催。

運営委員からの参加もお願い。

⑥その他

・シンボルロード下草刈り、彩夏祭の１週間ほど前に。保護したい植物へのマーキング、支柱の

差し替えなど、自然を守る会で作業予定。

・朝霞の森草刈り

・あさか生き物調査２０２３

朝霞の森にもチラシ掲示、調査用紙を設置し、報告を多く集めたい。朝霞の森の発信力に期待。

生物多様性懇談会の「緑の基本計画」から始まった企画。「市民モニター」という形をとること

で、朝霞市の生き物を把握することに加え、市民が生き物に目を向けるきっかけになることを

意図したもの。本来のねらいも伝えながら、報告を呼びかけてはどうか、との意見。

・車のイベントの相談あり

アメリカンガレージを見て、同様の企画を実施希望、手続等の問い合わせに対し、注意事項、必

要書類等伝えたとの報告。

・商工会青年部がキャンプファイヤーの実施に関し問い合わせあり。

地面の養生について質問があり、直火にならないよう、灰を残さないようなどの注意事項と、

委員会の了承が要ることを伝えたとの報告。

・冨永委員より、日本自然保護大賞応募の了承、書類添付の写真提供、お願い。一同同意。

・宮川委員より、規約が新しい委員に知らされていなかったことと同様、これまで朝霞の森に

ついて出された論文、出版物も、目にしていないことにも配慮したい。運営委員会がスタートし

た時のエッセンスがあり、ぜひ読んでほしい。まず保管されているか、みどり公園課で確認。

今後の予定、朝霞の森会議がある１０月の委員会をどう実施するか、７月の委員会で決定させ

る。


